



Regard des jeunes de 15 ans : le résultat du vote

publié le 16/10/2023

La photo primée dans le cadre de l'opération Regard des jeunes de 15 ans est celle d'Adem ALTAN. Un cliché pris le 7 février 2023 et qui montre un homme, Mesut Hancer tenant la main d'Irmak, sa fille de 15 ans tuée dans le séisme de magnitude 7,8 qui a secoué la veille le sud-est de la Turquie et la Syrie. Près de 16 500 élèves à travers toute la France mais aussi à l'international ont estimé que ce cliché représentait le mieux le monde d'aujourd'hui. Prise à Kahramanmaras en Turquie pour l'AFP, cette photo a remporté la majorité des votes avec 17,58 % des voix.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.